

#DELAMADRID

# DESCARTA QUE VAYA A DECLINAR

SE TRATA DE BUSCAR AL  
MÁS COMPETITIVO, DICE;  
CON CADA GOLPE HAY  
MÁS APOYO DE LOS  
CIUDADANOS: XÓCHITL

REDACCIÓN

PAIS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

Enrique de la Madrid descartó declinar por la senadora Xóchitl Gálvez, ni por ninguno de sus contrincantes; aseguró que llegará hasta el final del proceso interno del que saldrá el responsable de la construcción del Frente Amplio por México (FAM), con miras a la candidatura presidencial de la oposición para 2024.

Este miércoles, durante su gira de trabajo por Durango, el aspirante sostuvo que "de lo que se trata es de encontrar a la persona más competitiva y competente para enfrentar a la coalición gobernante" y que pueda ganarle a Morena en las próximas elecciones federales, por ello, descartó su declinación a favor de alguno de los otros aspirantes.

El exsecretario de Turismo enfatizó que es importante esperar hasta el final del proceso para tomar una decisión sobre a quién apoyar, y dijo, ese proceso lo hará la ciudadanía.

En Cuernavaca, Morelos, Xóchitl Gálvez fue recibida por organizacio-

nes de la sociedad civil con gritos de "¡Presidenta!, ¡Presidenta!". Señaló que el presidente Andrés Manuel López Obrador está nervioso por

el crecimiento que ella tiene en las encuestas rumbo al proceso electoral de 2024.

"A cada golpe que me da Palacio los ciudadanos me apoyan más y entre más me golpee, más ciudadanos se van a sumar a esta causa", señaló Gálvez quien se dijo emocionada y agradeció el respaldo de la gente.

También hizo un llamado a no realizar la marcha en su apoyo, "no es el momento", dijo.

Santiago Creel cuestionó los ataques del primer mandatario desde la mañana y dijo que sigue "sin ser nada más que un megáfono para los odios y fobias del Presidente. Cuando no está atacando opositores, ataca a la prensa, porque le parece un ataque personal que hagan su trabajo". Manifestó su solidaridad con los periodistas, víctimas de Palacio Nacional.

Más tarde, sostuvo una reunión con integrantes del Consejo Coordinador Empresarial, a quienes les dijo que trabajar de la mano de la ini-

ciativa privada es fundamental para impulsar el crecimiento económico del país y generar más empleos.

El perredista Silvano Aureoles estuvo en Monterrey, Nuevo León, donde fue recibido por integrantes de organizaciones civiles. "México se encuentra en el momento de decidir si continúa con la destrucción" de sus instituciones o las rescata; "nos encontramos ante de una de las crisis de la vida pública más grandes que ha tenido el país", aseguró.

En tanto, la priista Beatriz Paredes publicó un video tutorial para guiar a la ciudadanía en el proceso de la plataforma del FAM. 

*Con información de Elia Castillo, Ignacio Mendivil y Guadalupe Flores.*



## DICHOS

- 1 • Enrique aclaró que no dará abrazos a los delincuentes.
- 2 • Xóchitl: "A la Señora X el Señor PG le hace lo que el viento a Juárez".
- 3 • El arma más poderosa está en los empleos, dijo Creel.



FOTOS: ESPECIALES





**DIFUSIÓN**

• **GIRA.** Enrique se mantiene firme en su aspiración; Xóchitl reitera que AMLO tiene miedo; Creel se reunió con empresarios, y Paredes guió a ciudadanos a conocer plataforma del FAM.

